

Paderborn, den 07.01.2022

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen einen gesunden und guten Start in das neue Jahr und hoffe, dass einige erholsame Tage hinter Ihnen liegen.

Zum Schulstart am Montag möchte ich Sie über die aktuellen Vorgaben des Schulministeriums informieren.

- Nach den Weihnachtsferien wird Präsenzunterricht stattfinden.
- Am ersten Schultag werden alle Schüler:innen eine Pool- und eine Einzelprobe im Rahmen der PCR-Lolli-Testung in der Schule machen.
- Danach wird der bekannte Testrhythmus (zweimal pro Woche) fortgeführt.
- Genesene Schüler:innen dürfen in den ersten acht Wochen nach ihrer Rückkehr aus der Isolation nicht am Lolli-Testverfahren teilnehmen. Sie sind in diesem Zeitraum von der Testpflicht in der Schule befreit.
- Ab der kommenden Woche werden alle Mitarbeiter:innen (auch immunisierte) dreimal pro Woche einen Selbsttest durchführen.

Bei Fragen zum Vorgehen bei positiven Pool-Tests verweise ich auf folgenden Link des Schulministeriums <https://www.schulministerium.nrw/lolli-tests>

Aufgrund unserer sehr guten Erfahrungen mit dem Einsatz von Masken möchte ich Sie noch einmal darum bitten, Ihrem Kind neben der Maske auch eine Ersatzmaske mit in die Schule zu geben. Der besondere Schutz durch das Tragen von FFP2-Masken ist mittlerweile erwiesen.

Sie würden uns außerdem sehr unterstützen, wenn Sie mit Ihrem Kind am Sonntag einen kostenlosen Bürgertest bzw. einen Selbsttest zuhause durchführen.

All diese Maßnahmen leisten einen Beitrag, um allen am Schulleben Beteiligten auch im neuen Jahr einen sicheren Schulstart im Präsenzbetrieb zu ermöglichen und diesen möglichst lange aufrecht zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiterin